

Esteban Bernal, este domingo en 'Una región de colores'

Escrito por LU7. 14 de junio de 2019, viernes

El espacio de la televisión autonómica 7RM, que tiene como objeto mostrar el proceso creativo de los principales pintores de nuestra comunidad autónoma, se dedica en esta ocasión al artista unionense.

<http://www.youtube.com/watch?v=64rsRrU7AyE>

El programa fue grabado, durante dos días, por un equipo de televisión compuesto por cuatro cámaras y un presentador en un formato que podría catalogarse como entrevista-reportaje. Los escenarios han sido el estudio de pintura de Esteban Bernal y lugares emblemáticos de La Unión, como el Mercado Público, la carretera del 33 y algunas calles y plazas del municipio.

'Una región de colores' hace especial hincapié en la visión del artista sobre su propia pintura, sus métodos de trabajo en su taller y su particular opinión sobre el arte y la creación.

Será emitirá este domingo, 16 de junio, a las 21:30 horas.